

Ostern 2024:

Gestaltung der Osterkerzen

Von Angela Eckart

12. März 2024



Der große Saal im Pfarrzentrum war bis auf den letzten Platz besetzt. Mehr als 30 Frauen folgten in der Fastenzeit der Einladung, Osterkerzen die Pfarrei Hl. Johannes XXIII. zu gestalten.

Gemeinsam wurden für die Kirchen und Friedhöfe sowie für die Kapellen im St. Josef-Krankenhaus und in der Albertus-Magnus-Schule gebastelt. Auch für die Justizvollzugsanstalt in Darmstadt-Weiterstadt wurde diesmal eine Osterkerze angefertigt.

Die Osterkerzen greifen diesmal das Jahresthema der Pfarrei "Blickt auf zum Himmel, und schaut auf die Erde unten" auf. Sie zeigen ein aufgebrochenes Samenkorn, das aufgeht und zum Himmel empor wächst.

Zudem entstanden an diesem Abend kreative und kunstvolle Osterkerzen für den persönlichen Gebrauch und zum Verkauf in der Gemeinde. Rund um die Gottesdienst am 23./24.03.24 können auch in diesem Jahr wieder Osterkerzen von der Gemeinde erworben werden.

Ein herzliches Dankeschön gilt Brigitte Winkler und Monika Brößner für die Vorbereitung und Durchführung der Osterkerzen-Aktion sowie allen Bastlerinnen für ihr kreatives Engagement.

In der Osternacht wird die große Osterkerze am Osterfeuer im Pfarrgarten entzündet und feierlich von Pfarrer Dr. Givens in die dunkle Apostelkirche getragen.

[Hier geht es zur Bildergalerie mit Impressionen zum Osterkerzen gestalten](#)

